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Protokoll der JHV am 10.September 2021 in Rankweil 
 
 
1. Begrüßung 
 
Obmann Andreas Schneider begrüßt die 19 erschienenen Mitglieder und besonders  
die Ehrenmitglieder Albert Baumberger (Ehrenobmann), Bruno Stenek, Gerhard 
Ludescher und Hans Summer. 
Von der Sport Union ist der Geschäftsführer Gmeiner Sebastian erschienen. 
 
Obmann Andreas Schneider bedankt sich für die Einhaltung der 3 G Regeln. 
 
Entschuldigt haben sich Dr. Joachim Blocher, Isak Vojic, Werner und Alexander Zogg, 
Kuhn Michael, Gerold Alexander, Halwachs Juliane, Halwachs Siegfried, Rajh David 
und Plieger Josef 
 
1a. Ehrung von Albert Baumberger,  
Der Geschäftsführer von der Sport Union überreicht Albert Baumberger das goldene 
Ehrenabzeichen von der Sport Union für seine langjährige (über 50 Jahre) 
ehrenamtliche Arbeit. 
 

 
2. Berichte  
des Obmannes: 
Der Obmann informiert, dass der Sponsorvertrag mit der Raiba Montfort für 3 Jahre 
verlängert werden konnte und der Sponsorbetrag von EUR 300,00 pro Jahr auf EUR 
400,00 pro Jahr erhöht werden konnte. 
 
Aufgrund der Covid Pandemie wurde der Vereinsbetrieb ab Mitte März 2020 
(gesetzlichen Vorgaben) eingestellt. Die geplante Jahreshauptversammlung im April 
2020 musste ebenfalls abgesagt werden.  
Der Vereins- und Meisterschaftsbetrieb war bis im Herbst 2020 auf Grund der 
gesetzlichen Vorgaben nicht möglich. 
Im Herbst 2020 wurde wieder gestartet. Es wurde mit Mund-Nasen Schutz gespielt, die 
Bretter desinfiziert und alle gesetzlichen Vorgaben eingehalten. Aber auf Grund der 
Pandemie musste alles Ende Oktober 2020 wieder gestoppt werden.  
Nun hoffen wir, dass wir im Herbst 2021 wieder "normal" starten können. 
 
Kurz Info bzgl. Landesmannschaftmeisterschaften 2019/2020: Wir waren mit 3 
Mannschaften am Start und diese konnten sich in ihren Ligen gut behaupten. 
Mannschaft 1 und 2 spielten in der A-Klasse und In der C-Klasse spielte die 3. 
Mannschaft.  
Details berichtet der Spielleiter. Das Rallye-Turnier im Vereinshaus musste leider 
wegen der Pandemie 2020 abgesagt werden. 
  
 
Einen großen Dank spricht der Obmann Gerhard Ludescher aus, der die Homepage 
auch während der Pandemie gut betreut und sich stark für den Nachwuchst einsetzt 
hatte.  



 

 

    
des Kassiers: Bruno Stenek berichtet über das Kassajahr 2019 und über einen 
erfreulichen Überschuss, der Kassabericht für  2020 wird auf Grund der Pandemie mit 
dem Kassajahr 2021 zusammen abgerechnet und bei der nächsten 
Jahreshauptversammlung berichtet. 
 
Walch Sebastian hat mit Stefan Rajh die Kassaprüfung gemacht und berichtet, dass 
alles in bester Ordnung sei und ersucht die Versammlung um Entlastung des Kassiers, 
die einstimmig erfolgte. 
 
Der Obmann dankt auch der Gemeinde Rankweil für die ausgiebige Vereinsförderung. 
 
Bericht des Spielleiters wurde in Vertretung vom Obmann vorgetragen: 
Andreas Schneider berichtet über die großteils erfreulichen Resultate. 
Bei LMM 2019/20 belegte Rankweil 1 den 5. Platz und Rankweil 2 den 9. Platz in der A-
Klasse. Rankweil 3 hielt sich im Mittelfeld der C-Klasse. 
 
Es wird wieder eine Vereinsblitzmeisterschaft abgehalten. Danach ist eine 
Schnellschachmeisterschaft geplant. Auf Grund von Covid 19 ist jedoch offen, wie es 
2021/22 weitergeht.  
 
des Nachwuchsreferenten:  
Gerhard Ludescher berichtet über die umfangreiche Nachwuchsförderung und die 
Probleme aufgrund der Pandemie und die erfreulichen Ergebnisse des Nachwuchses. 
 
Der Obmann dankt allen Funktionären für die gute Arbeit und Zusammenarbeit. 
 
3.Neuwahlen 
 
Es wird folgender Vorstand einstimmig gewählt: 
 Obmann:  Schneider Andreas 
 Obmann-Stv.  Baumberger Albert 
 Kassier:  Stenek Bruno 
 Spielleiter:  Halwachs Siegfried 
 Spielleiter-Stv. Walch Fabian 
 Nachwuchsleiter: Ludescher Gerhard 
 Materialwart:  Summer Johann 
 Kassaprüfer:  Rajh Stefan und Walch Sebastian 
 
Andreas Schneider dankt für das Vertrauen. 
 
Herr Gmeiner Sebastian von der Sport Union muss noch zu einer anderen 
Veranstaltung und freut sich über die vielen Aktivitäten und Erfolge.  
 
 
4. Beschlussfassung über Anträge 
 
keine Anträge eingegangen. 
 
 
 
 
 
 



 

 

5. Allfälliges 
Andreas Schneider berichtet von den personellen Veränderungen in der Gemeinde für 
die Vereinsbetreuung und die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde. 
 
Obmann-Stv. und Ehrenobmann Baumberger Albert dank Andreas für die gute Führung 
des Vereins und freut sich, dass er den Verein in gute Hände gegeben hat. 
   
 
Da keine weiteren Wortmeldungen eingehen, schließt der Obmann die Versammlung 
um 20.10 Uhr. 
 
Andreas Schneider 10.09.2021  

  


